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Tatverdächtige gestellt
 

Ermittlungserfolg nach Übergriffen auf indische Staatsangehörige in Jena
 
Drei männliche Tatverdächtige im Alter von 18, 19 und 20 Jahren konnten am Mittwoch (24. Juni 2015) von der Thüringer Polizei ermittelt werden. Darüber informierte Thüringens Minister für Inneres und Kommunales Dr. Holger Poppenhäger die Presse. „Ich möchte mich ausdrücklich bei den ermittelnden Beamten für diesen schnellen Ermittlungserfolg bedanken“, sagte der Minister in Erfurt. 

 

Die Thüringer Landesregierung sei an einer schnellen Aufklärung der Übergriffe vom 16. Juni 2015 interessiert gewesen, weil neben den drei indischen Staatsangehörigen eine Vielzahl ausländischer Studenten in der Universitätsstadt Jena zu Hause ist. Die Attraktivität des Hochschulstandorts sei ein hohes Gut und dürfe deshalb nicht von fremdenfeindlichen Taten gefährdet werden, so Dr. Poppenhäger weiter. 

 

Die Jenaer Polizei hatte in den Vormittagsstunden zwei der drei Tatverdächtigen aufgegriffen. Sie wurden in Jena von Beamten der BAO ZESAR des Landeskriminalamts als Beschuldigte vernommen und im Anschluss erkennungsdienstlich behandelt. Der dritte Beschuldigte wurde an seiner Arbeitsstelle in Hessen ausfindig gemacht. 

 

Alle drei Personen sind bereits mehrfach polizeilich in Erscheinung getreten, unter anderem wegen Körperverletzung, Beleidigung, Bedrohung, Sachbeschädigung, Nötigung, Brandstiftung sowie Eigentumsdelikten. 

 

Zum gegenwärtigen Stand der Ermittlungen kann eine politisch motivierte Straftat nicht ausgeschlossen werden. 

 

Minister Poppenhäger traf sich heute Mittag in Jena mit den betroffenen indischen Studenten und der stellvertretenden Botschafterin Indiens, Shubhdarshini Tripathi, zu einem gemeinsamen Gespräch über die Ereignisse und überbrachte zugleich die Genesungswünsche der Landesregierung. Poppenhäger sagte Tripathi zu, den indischen Botschafter über die Ermittlungsergebnisse schriftlich zu informieren.
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Suspected Criminals Taken into Custody

Success in investigation after attacks on Indian nationals in Jena
Police in Thuringia was able to identify three male suspected criminals aged 18, 19 and 20 on Wednesday (24 June 2015).  Thuringia’s Minister for Interior and Municipal Affairs Dr. Holger Poppenhäger informed the press about it. "I want to thank the investigating officers for this quick success in the investigation”, said the Minister in Erfurt.


The State Government of Thuringia was interested in an early clarification of the attack of 16 June 2015 because, in addition to the three Indian nationals, many foreign students are living in the university city of Jena. The attractiveness of the university centre is a valuable asset and this should not be jeopardized by xenophobic deeds, added Dr. Poppenhäger. 
The police in Jena had taken into custody two of the three suspected criminals in the forenoon. The accused were interrogated by the Officials of Bao Zesar of the State Crime Branch, and thereafter their finger prints were taken. The third accused was tracked down in his working place in Hessen. 
All three had already several records of crimes, among others, for assault, insult, threat, criminal damage to property, coercion, arson and other property crimes.
According to the current status of the investigations, a politically motivated crime cannot be ruled out. 
Minister Poppenhäger met the Indian students concerned and the Deputy Ambassador of India, Mrs. Shubhdarshini Tripathi for a joint discussion today at noon in Jena. He also conveyed the wishes of speedy recovery of the Government of Thuringia. Poppenhäger assured Mrs. Tripathi that he will inform the Indian Ambassador about the outcome of the investigations in writing. (running translation) 
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